

EN PROGRAMA RADIAL:

# Divulgan Encuesta A 200 Entrevistados

En el programa de radio Chilena "Improvisando" que conduce Jaime Celedón, grabado anteayer y que se transmite hoy, se dio a conocer el resultado de una encuesta efectuada hace algunos meses sobre un universo de 200 personas, respecto al comportamiento electoral frente a una elección plebiscitaria.

La muestra efectuada por Editorial Portada, que publica la revista Qué Pasa, un 18,8% de los encuestados favoreció con el "Si" al Presidente de la República, Augusto Pinochet Ugarte; un 66,3 % votó por el "No" y un 14,8% no contestó, señalando no saber ni conocer el tema.

En el mismo sondeo, un 22,1%, frente a la pregunta si votaría por "Si" o "No", entregó su apoyo al vicepresidente de Renovación, Sergio Onofre Jarpa; un 55,9 votó por "No" y un 21,9 respondió no saber de qué se trataba ni contestó.

El tercer candidato de la muestra fue Eduardo Frei Ruiz Tagle, quien según la encuesta de la editorial, obtuvo un 45,6% de "Si" y un 28,6% de "No"; un 25,8%, dijo no saber de que se trataba y no contestó.

Los resultados de esta muestra fueron dados a conocer por el conductor del programa "Improvisando", de Radio Chilena, Jaime Celedón, quien durante la grabación del programa, leyó los resultados del sondeo, que encuestó a un universo de 200 personas, quienes respondieron preguntas específicas en

cuanto a preferencias por candidatos en un plebiscito y en una elección abierta.

El citado programa se transmite hoy, con la participación del académico norteamericano, de tendencia republicana, Mark Falcoff, como invitado especial.

El programa no contó con la participación de su integrante permanente, Herman Chadwick, miembro de la comisión política de Renovación Nacional, quien se retiró momentáneamente de él por ser contrario a debatir y analizar materias de política interna con extranjeros.

En cuanto a la participación de Mark Falcoff, éste dijo que el senador Helms vino a Chile en una misión quijotesca porque le gusta luchar por las cosas imposibles.

En otra de sus intervenciones manifestó que la diplomacia silenciosa fue la gran oportunidad que dio el Departamento de Estado para que algunos países modificaran su política de respeto a los derechos humanos, como también para mejorar las relaciones con los Estados Unidos.

Sin embargo, afirmó que en algunos países la diplomacia silenciosa no encontró respuesta y eso determinó no seguir con ese estilo diplomático.

En el caso chileno, dijo que al no tener éxito la diplomacia silenciosa, EE.UU. designó al Embajador Harry Barnes, a quien calificó como uno de los más destacados diplomáticos de la última generación.